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半学半教の精神
福沢諭吉先生の神髄に学ぶ　

当会の理念

事務局　〒578-0966
東大阪市三島3丁目1番15号
　　  　アルファーサービス株式会社内
TEL 06-4309-2600
FAX 06-4309-2400

　 　 　 2017年11月12日

一つ 半学半教実践塾は、共に学びともに教え会います

二つ 半学半教実践塾は、挨拶を率先垂範して人格を高めます

三つ 半学半教実践塾は、お掃除で一点を磨き、思いやりと
　　 敬う心を育てます　

第53回会合は11月2日、西天満エートス・ステーションで　　
杉本哲也氏の「日本の未来予想図」と題して学び
ました。

裏面へ続く

受講者の声

細川三郎氏　サンコー物産 ( 株 )
○日本にはもとより、国民一人一人が自立する以外日本を

　すくう道はない。 

○教育の重要性 子供は家庭で教育する。 そして社会が応

　援する。寺子屋で子供を教育して後、一人一人独立さ

　すことが目標。

中尾直史氏　NPO 法人　共生学舎 
○日本は慢性的疾患に陥っており、食料、エネルギー、防

　衛等国を維持していくための 重要課題がなおざりにされ

　ている。遅ればせながら大手術をしないと早晩滅亡の道を

　辿るように思う。 

○日本は国家百年の計がないまま半世紀以上が経過てきて

　いる。同時に国民一人ひとりが 自立心を持つことが大

　切であると思う。

土岐功明氏 アルファーサービス ( 株 )  
○日本人は学ばねばならぬ。たった今から的を絞って追

　求しなければ あとから来る者の ために。 

○教育改革、人間学の実践を進める。そのための施策は、

　あまりにも平和ボケ ......。

　　　　　
　・昭和 54 年 3 月大阪府生まれ 
　　京都大学大学院工学研究科修了 
　・味の素株式会社、松下政経塾、衆議院議員政策秘書を
　　経て、現在、家庭教育や幼児教育、 保育、食育の講演に
　　携わる。
　　NPO 法人大阪府木村式自然栽培実行委員会副理事長
　
　○国の借金 1000 兆円を超え、隣の国はミサイルを
　　バンバン撃ってくるという危機的な状況 の中、
　　これからの日本がどうなっていくのかについて警鐘も
　　含めてお話します。

　○「一身独立して一国独立する」　　「立国は私なり、
　　公に非ざるなり。」( 福澤諭吉 ) 
　　「政の大体は、文を興し、武を振い、農を励ますの
　　三つに在り。其他百般の事務は皆此の 三つの物を
　　助くるの具也」( 西郷南洲遺訓 )
　 ・国民一人、ひとりが自立心を持つことが大切である。
　
　・日本は、食料、エネルギー、防衛等の問題で慢性的
　　疾患に陥っている。 
　・東北大震災後、原発を止めた国、日本、ドイツ、
　　イタリア 　　代替エネルギーをどうするか 
　　ロシアは北海から天然ガスを売り込む、シェールオイルか
　　 天然ガスか、自国の国益を追求するため、外交力が必要。
　
　 ・財務面 GDP で中国に抜かれて以来、今の政治力で
　　この国を立て直すのは無理。
　・中国は、中華思想で海洋進出を図り、太平洋にまで
　　( 第二列島線 ) まで支配しようとしている。
　　 また、宇宙空間の制空権を押さえようとしている。

　・松下政経塾出身の政治家にもいろいろあり、初期の
　　理想と現実にギャップがある。 
　・「教育」「選挙制度」( 小選挙区・比例方式 )「農業」
　　など多くの問題をかかえている。

テーマ、　　「日本の未来予想図」

講師　杉本哲也氏
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池田初枝氏
○一人一人が独立した考えの元に生活を成立させていく事の
　大切さを改めて考えさせられました。 
○私が実践してきた事の中でまず家庭は株式会社だと子供たち
　に教えて来ました。
　夫=社長 　私(妻)=会計、教育、全般

中村友美氏　ジブラルタル生命
○一身独立 自立が大事なことを感じました。 
○色々な政治の裏話など興味のあるお話で、日本のあり方、
　自分のあり方が大事と感じました。

川北裕美氏  (株)アトラクティブ
○政治家は応援するけど深く関わらない。 
○何かきっかけを求めている私。

K.A氏
○官僚を引っ張る政治家の育成というよい土壌を国民全員で作る。 
○マスコミに好きなことは言わせない。以上 2 点を早急に進めて行く事が
　急務であると思 います。

臼田一男氏 　 (株)関西印刷紙工社
○松下政経塾出身の人もいろいろな側面が知ることが出来驚き
　ました。 政経塾出身の野田氏が総理になったとき、どんな
　効果的なことが、実現されたのか知りた いと思いました。 
　設立のときは「志」のみ必要と聞いておりましたので、具体
　的な成果を知りたく思いまし た。

田中得夫氏  サクセスなにわ ( 株 )
○お話を聞いていて、政治家として、活躍されるのに必要な
　もの全てそなえているのでは ? 
○政治家を目ざし政経塾へいかれたのでしょうから、是非
　初志貫徹し活躍されますこと祈願しています。

小野元裕氏　(株)ドニエプル出版
○日本の現状がよく分かりました。ありがとうございます。
○一日も早く議員として活躍して下さい。

鈴木雅子氏   ギャラリーミューズ
○日本の未来がいかに暗いかを具体的に知り、ショックだった。
　但し、「自分のことは自分 でやるという姿勢」が大切である。
　こんな基本的な事を徹底していく事で未来があり、少しは
　救われた。

大橋清孝氏　(株)ネットワーキングリレーションズ
○政治の裏側から見る日本の話は(経済等)は大変興味があります。
　ありがとうございました。 
○政治、官僚達の実体を聞くと、今更じゃありませんが、
　失望と苛立ち......自分個人では 何も出来ない情けなさ等々。
　もう仏門の世界に入らないといけないのか? 考えさせられ
　ました。

光田誠次氏 　(株)光田電気商会
○現状の日本の姿 ようく理解が出来、日本沈没寸前に大変
　ショックを受けました。 
○人の喜び、我が喜びをモットーに日本創生の為に大いに燃え
　大いに羽ばたくことを誓います　!

橋本大人氏　(株)マルシゲ
○松下政経塾の卒業生はすばらしい人ばかりと思っていまし
　たが、失望です。 
○なぜか? 前原氏、樽床氏に対してガッカリです。杉本先生も
　はっきりとは言いませんでしたが、 樽床氏を 10 年以上応
　援していて今回でやめます。スッキリしました。
 

南場勇人氏　ナニワドットコム
○いい国、愛している国日本と思っていたが質の低下など
　将来が心配になってきた。 
○「一身独立」 一人一人が頑張ることで日本が良い方に変わ
　ると思います。


